



HOY SE ANUNCIARÁ AL VIRTUAL CANDIDATO A LA JEFATURA DE CDMX

# Entre Clara y Harfuch, Claudia llama a la unidad

**Unidad.** Mario Delgado enfatizó en que lo más importante es defender la Cuarta Transformación

ARMANDO YEFERSON

A un día de anunciarse el nombre del virtual candidato a la Jefatura de Gobierno del partido guinda, la coordinadora nacional de la Transformación, Claudia Sheinbaum, llamó a la unidad morenista ante el resultado de la encuesta en la Ciudad de México.

“¡Unidad, unidad!, estamos de acuerdo que es lo más importante en la Cuarta Transformación... ¿transformación o corrupción”, expresó, entre una competencia de porras hacia Clara Brugada y Omar García Harfuch.

En la capital de la lucha libre Arena México, Sheinbaum dio el cierre de la gira: “La Esperanza Nos Une”, con la cual regresó a las entidades federativas tras ganar la encuesta y ser nombrada coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación.

Las últimas entidades por visitar son Nuevo León, Yucatán y Durango. En el cierre de la Ciudad de México, la morenista fue interrumpida por los gritos a favor de: “¡Clara Brugada, Clara Brugada!” y “Harfuch, Harfuch!”, punteros morenistas a gobernar la capital del país.

Además, Sheinbaum hizo un recuento de los logros de su gestión en la Jefatura de Gobierno: La beca universal, la construcción de la línea 1 y 2 del cablebús, y el Trolebús Elevado en Iztapalapa.

Por su parte, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, enfatizó que lo más importante es el proyecto de transformación.

“Estamos a menos de 24 horas de conocer quién va a encabezar los esfuerzos de la Transformación en la Ciudad de México. Y nos debe quedar muy claro a todas y todos que lo que importa es el proyecto, no la persona”, subrayó.

En tanto, el coordinador de vocerías, Gerardo Fernández Noroña refrendó el llamado a la unidad y dejó claro que el compromiso es con el pueblo de México.

“La unidad es fundamental, la unidad del pueblo, la unidad del movimiento y la unidad de los partidos del Movimiento Morena, PT y Verde”, concluyó.

Cabe mencionar que, la la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, el ex jefe de la Policía, Omar García Harfuch, el ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell y Mariana Boy, aspirantes a la candidatura, se sentaron juntos en la primera fila durante el mitin de Claudia Sheinbaum.

 La unidad es fundamental, la unidad del pueblo, la unidad del movimiento y la unidad de los partidos del Movimiento Morena, PT y Verde”

**GERARDO FERNANDEZ NOROÑA**  
Diputado federal

En esta ocasión el mitin convocado por Claudia Sheinbaum en la Arena México estuvo abarrotado por miles de simpatizantes de Morena, quienes dieron portazo en uno de los accesos para ingresar al templo de la lucha libre, ahí el ambiente fue de fiesta a comparación del mitin convocado en el Estadio Ciudad de los Deportes, donde la asistencia de militantes fue escasa y por ello la dirigencia de Morena reprogramó el mitin.

Morena dará a conocer el nombre del virtual candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a las ocho gubernaturas a renovarse en 2024, el día de hoy durante su conferencia de prensa a las 17:00 horas.